



校長室だより

やる気みなぎる『楽しい』学校



きまがせ

令和7年10月17日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

後期がスタートして1週間。家庭での児童の様子はいかがでしょうか。先日5年生が林間学校へ行きましたが、このあと3、4、6年、ゆりの木学級の校外学習、木小フェスティバル、市内音楽会等行事がたくさんあります。この過ごしやすい季節、いろいろなことを体験し、勉強に運動に、そして好きなことを見つけとことん頑張り続けられるように応援していきます。

林間学校の写真



茨城県自然博物館
飯ごう炊飯
キャンプファイヤー^{うどん作り}



第2回家庭学習コンテストの結果

14日(火)に児童の表彰を校長室にて行いました。担任の先生の1次審査を経て、最終審査に68名がエントリーされました。①本で調べる部門では、各学年に応じた学校では学ばない内容をもっと詳しく調べ上げていました。②自分で作る部門では、絵画・超最小の折り紙作品、紙粘土のケーキが優秀賞に ③授業中作成部門も新たに創設したのですが1点もなかったので、この10月からの学習に期待します。

「学びたい」「知りたい」「関わりたい」をもっと突き詰めていける良い機会として楽しんで家庭学習に取り組んでもらいたいです。職員室棟2Fスタディルーム前のコーナーに掲示してあります。ぜひご覧下さい。※HPにも表彰の様子掲載



いろいろなジャンルの本を手に取ろう

図書委員会の読書に誘う企画も実践し、秋は読書をたくさんしてほしいと考えています。何度も話していますが、自分の日常の体験では追いつくことのできない、新しい体験、発見が読書の大きな魅力です。学習での調べ物でも一番確実に信用できるのが本になります。図書室もハロウィン仕様になっていてとても素敵です。

